

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „die_sozial_tante“ vom 7. Dezember 2021 10:44

[Zitat von Moebius](#)

Norovax steht schon seit 6 Monaten wenige Tage vor der Zulassung, da ist gar nichts sicher. J&J wird aktuell von D gar nicht mehr abgenommen.

Ich denke nicht, dass man nur diese 2 Impfstoffe noch impfen wird.